

RECONOCEN A ARMANDO AHUED, SECRETARIO DE SALUD DE LA CDMX POR POLÍTICAS CONTRA EL SOBREPESO Y OBESIDAD

Publicado el 30 Agosto 2017

Ciudad de México, a 30 de agosto de 2017

Comunicado. 132/17

La empresa Medix® y el Instituto Latinoamericano del sobrepeso y obesidad otorgaron un reconocimiento al secretario de Salud del Gobierno de la Ciudad de México, Armando Ahued Ortega, por su compromiso en la lucha contra el sobrepeso y la obesidad.

El titular de salud local, agradeció a nombre del Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa por el galardón otorgado, y dijo, que el éxito de los programas, campañas y políticas públicas encaminadas a combatir el sobrepeso y obesidad, es producto de un trabajo en equipo.

Agregó que dichos trastornos metabólicos, junto con el sedentarismo, son los principales detonadores de padecimientos crónicos como diabetes, hipertensión arterial y cáncer. Detalló que entre las iniciativas de mayor éxito, innovadoras y sin precedentes que le valieron el reconocimiento, son Muévete y Métete en Cintura, Educación Continua de profesionales de Salud, Ola Blanca, Clínicas de Bariatría, Semáforo de la Alimentación, Clínicas de Detección Oportuna, Gimnasios Urbanos, Menos Sal Más Salud, Pídela y Tómala, las dos Clínicas de Diabetes, Ciudades Cambiando la Diabetes, las Máquinas de Sentadillas, los 16 Módulos de Atención a la Obesidad, la instalación del Consejo para la prevención y Atención del Sobrepeso en la CDMX, la atención a la Obesidad y los trastornos de la Conducta Alimentaria, la Encuesta de Prevalencia de Diabetes en la CDMX, el museo interactiva Tour de la Vida, los Kioscos de la Salud, Boxeando por Tu Salud y el Proyecto PRuDENTE.

En tanto, el Director General de medix®, Carlos López Patán, reconoció la labor del secretario de Salud, por ser pionero en la realización de Campañas para prevenir el Sobrepeso y la Obesidad, y por sus casi 11 años de gestión generando alianzas con instituciones comprometidas con darle mayor prevención y atención médica a la población mexicana.

Por su parte, el director del ILSO, Gabriel Adolfo Pacheco, señaló la importancia de la educación continua para médicos en temas de sobrepeso y obesidad.

"Se trata de un esfuerzo constante de colaboración para atender la demanda de profesionales de la salud capaces de manejar dichas enfermedades de forma integral y multidisciplinaria", el objetivo es construir conjuntamente una solución, para incidir positivamente en el combate a este problema de salud pública.

Finalmente, el director del ILSO dio a conocer la realización del primer Foro en Medicina de la Obesidad para Médicos, que se llevará a cabo durante el mes de abril de 2018, continuando esta

alianza entre medix® y la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, con la colaboración del ILSO.

ETIQUETAS

Todo público

Salud y deporte

Hospital

COMPARTIR



IMPRIMIR

